

# Kulturfahrt zur Münchner Residenz

## Besuch der Residenz mit Serenade



*Die Kulturfahrtteilnehmer besichtigen die Münchner Residenz*

Am Im Rahmen der Kulturfahrten besuchten die Teilnehmer (-innen) des BLLV Oberallgäu die Münchner Residenz. Zusammen mit der Oberallgäuer Volkshochschule Sonthofen (OVH) war der Besuch mit zweistündiger Führung ein geschichtlicher Rückblick auf die Zeit der Herzöge, Kurfürsten und der bayerischen Könige ab 1806.

Der Prunk und Glanz von Sälen und Wohnbereichen entstand nicht zuletzt dadurch, dass jeder neue Herrscher die Residenz mit neuen Gebäuden ergänzte. Beeindruckend das Antiquarium (Foto), das mit seinem Tonnengewölbe einzigartig in Europa ist. Es

folgten Kaisersaal und Wohnbereiche, die sich an Pracht Konkurrenz machten. Ahnengalerie, Porzellankabinett, Hofkapelle, Kaisertreppe, Papstzimmer und die Nibelungensäle waren weitere Höhepunkte.

Am frühen Abend erlebten die Besucher ein beeindruckendes Barockkonzert in der Hofkapelle der Residenz. Die Solisten Matija Chlupacek (Blockflöte), Sebastian Mosquera (Barockcello), Oleg Chukhlieb (Theorbe) und Andrii Slota (Cembalo) spielten im Rahmen einer Serenade Werke von Vivaldi, Corette, Royer und Sammartini. Mit lang anhaltendem Ap-

plaus endete das einstündige musikalische Erlebnis.